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尚朝阳到中心城区部分重点项目现场办公时强调

严格环保施工标准 全力推进项目建设

乡村振兴“新脉动”

如今正值鲜桃上市， 正是果
农卖桃的关键时期。 “山上桃子采
摘下来就能叫车直接运走， 不用
骑车一点点儿往山外运， 最大的
一车能运 10 吨， 量大又保鲜，今
年桃子不愁卖！ ”昨日，在光山县
斛山乡邱大塆村和陈大院村交界
处的桃园里， 路边摆放着待装车
的桃子， 桃园主吴新谈及今年销
路，脸上满满笑容。

为了助力精准扶贫， 斛山乡
发展了近万亩的桃园， 让昔日的
黄土岗变为村民的致富 “金矿”。
但上山下山交通不便始终是制约

发展的瓶颈。 如今，水泥路一直修
到桃园山顶上，游客春来赏桃花，
夏来摘桃，经济效益大大提高。

公路通，产业兴。 位于槐店乡
的司马光油茶园总面积 2.7 万亩，
园区年产值近亿元， 已成为发展
交通带产业促脱贫的典型。 司马
光油茶园创建初期， 园区内道路
泥泞，严重影响了产业发展，该县
交通部门根据油茶园的实际情

况，扎实开展交通扶贫工作，为茶
园制定了切实可行的道路规划 。
在丘陵起伏的园区内， 新建改建
园内主干道 15 公里， 山林路 80
公里， 为司马光油茶园建设提供
了坚强的道路设施保障， 交通与
产业发展相融合， 油茶产业带动
农民就业 2000 多人。

富裕村民，公路先行。 为助力

脱贫攻坚、助推乡村振兴，光山县
抢抓国家中西部地区实施的脱

贫攻坚以及通达工程 、 通畅工
程 ，“十 、百 、千 ”示范工程 ，三年
行动计划，创 “四好农村路 ”等政
策机遇 ， 积极争取建设项目 ，加
大配套资金投入 ， 截至 2017 年
年底 ，全县公路总里程达 5407.4
公里。 2016 年至 2017 年，全县新
建、改建农村公路 534.2 公里，县
域“四好农村路”建设 12.9 公里、
通村道路 229.3 公里等， 全县农
村交通发展呈现新格局 ， 县道 、
乡道、村道纵横相连 ，组组通 、湾
湾串， 犹如在广袤大地上连接起
乡村振兴之“脉”。

“改革开放 40年 图说信阳变迁”

征稿启示
今年是改革开放 40 年，信阳撤地设市

20 年，神州大地，翻天覆地，信阳市发生了
翻天覆地的变化。 为此，本报从上周起，开
设“改革开放 40 年 图说信阳变迁” 栏目，
运用新旧图片对比的形式， 呈现信阳改革
开放以来在政治、经济、文化、社会、生态等
各领域的发展变化和变迁。

作为飞速变革大时代中的一份子，我
们每个人的发展成长、生活变迁，都会深深
打上时代的印记。也许，细心的您都将其定
格在一张张或旧或新的照片里 ,那么现在，
请将您的珍藏与我们分享， 让我们一起见
证时代的变化、时间的重量。

即日起， 本报面向广大读者征集新旧
对比的图片 ,以期通过平民化、个人化的微
观视角， 来反映改革开放以来信阳的发展
变化。

如果您在翻看相册时忽有感慨：这几
十年 , 我和我的生活、 我的城市都发生了
这么大的变化！ 那就赶紧珍惜这刹那的灵
感 ,把这些变化，写上一段文字 ，附上新旧
对比的照片，发给我们。 投稿请用电子版，
图片像素尽量高，要求组照，同一题材、内
容或地点新旧对比。 照片内容需要有时间
跨度且见人见事， 能够体现改革开放以来
的变化。

投稿信箱:yunzi198429@126.com。来稿
请注明作者名字和联系方式。

我市一部作品入选
中原文艺精品工程

信阳消息 （记者 韩 蕾 ）近日 ，2018 年度
中原文艺精品创作工程重点项目向社会公

示， 由市委宣传部申报的我市作家田君的长
篇非虚构历史小说《红二十五军》入选图书类
重点项目。

据悉 ， 长篇非虚构历史小说 《红二十五
军》是以诞生、发展和壮大在大别山区的红二
十五军真实历史，以及吴焕先、徐海东等老一
辈革命家的革命生涯为线索 ，从 1927 年的黄
麻起义入笔，一直写到 1935 年长征到达永平
镇与陕北刘志丹的红二十七军合编为红十五

军团为止。
田君，男，1969 年出生，平桥区人。 中国作

家协会会员，河南省诗歌学会副会长 ，鲁迅文
学院第三十二届中青年作家高级研讨班学

员，现供职于信阳市文联。 已在《文艺报》《十
月》《诗刊》《中国作家》《散文》《长江文艺》《清
明 》《莽原 》《星星 》《诗歌月刊 》《扬子江诗刊 》
《红岩》《青年作家》《湖南文学》《雨花》《诗潮》
《绿风》 等近百家报刊发表诗歌五百多首，中
短篇小说、电影文学剧本、散文随笔等五十多
万字。有作品被《诗选刊》《小说精选》选载。中
篇小说获得过 《莽原 》年度文学奖 ，诗歌多次
获得期刊征文奖。 出版有诗集、随笔集、文学
评论家共八部。

信阳消息 （记者 李 浩 ）6 月
10 日， 市长尚朝阳深入部分重点
项目建设一线检查督导项目建设

情况， 认真研究项目建设过程中
遇到的困难和问题， 力促项目建
设加快推进。 市政协副主席王勇，
信阳学院党委书记、 市政府秘书
长郑先明等陪同检查。

尚朝阳一行先后实地查看了

新二十四大街拓宽改造工程和新

十八大街贯通工程南段等项目建

设现场，每到一处，尚朝阳都认真
听取项目进展情况汇报， 详细询
问工程进度， 对影响工程进展的
困难和问题现场研究解决办法 ，
明确责任单位和完成时限。

在详细了解项目进展情况 ，
实地察看并听取有关项目责任单

位、建设单位工作汇报后，尚朝阳
指出新二十四大街和新十八大街

等重点道路建设是推动城市提

质、破解道路拥堵、缓解城市交通
压力的迫切需要，利在当前、惠及
长远， 各责任单位要全力以赴加
快工程建设。

在查看新二十四大街拓宽改

造工程时， 尚朝阳强调要严格环
保各项要求。 要严格落实公路建
设扬尘管理办法各项要求， 紧盯
工地起尘、运输扬尘、路面污染等
关键环节和重点领域， 严格抓监
管，持续抓落实，保质保量完成建
设工作。 要加强沟通形成合力，各
相关部门要拿出切实可行的方

案， 尽快解决新二十四大街拓宽
改造工程财政评审、 弃土场建设

等工作，为工程建设提供保障。
在实地了解新十八大街贯通

工程南段线形选择后， 尚朝阳强
调，要优化方案。 在保畅通、保生
态的基础上， 进一步优化建设方
案，优化投资结构，加快征地拆迁
进度，确保尽快进场施工建设。 要
跳出项目自身局限， 结合城市长
远发展看问题。 结合城市周边交
通路网完善、河南岸开发、景区
开发建设等情况，开阔思路，着力
构建简单便捷的快速通道。 要多
方征求意见。 尽快组织相关职能
部门，专题研究规划建设方案，积
极征求群众意见，多方遴选，全面
汇集 ，结合实际 ，科学规划 ，科学
设计，尽可能优化完善方案，努力
把项目建设成精品工程。

6 月 8 日至 10 日，“中原情·丝路风” 新疆青年书法家十人作品邀
请展在金牛文化公园何家安艺术馆举办，展览共展出书法作品 100 多
幅，吸引我市众多书画家及爱好者前来观展。 本报记者 周 涛 摄


